岐阜県立長良特別支援学校だより

# 仲よく 明るく たくましく

令和5年 5月 31日 vol. 2

5月に入り澄みきった青空のさわやかな季節となりましたが・・・、夏日を観測する異例な暑さの日、そうかと思うと、前日の猛暑が嘘のような肌寒い日と、毎日の衣類の選択や体調管理の難しさを感じる今日この頃です。

さて学校では、いよいよ校外学習や修学旅行等、校外での活動が活発な時期となってきました。今回の学校だよりでも、その活動の様子を一部紹介していますので是非ご覧ください。

また、新型コロナウィルス感染症対応では、既に保護者の皆様に「すぐメール」や「今後のコロナ対応(お知らせ)」にてお伝えさせていただきましたように、第5類への移行に伴い、対応を変更させていただきました。「健康記録表」の提出等は無くなりますが、児童・生徒の安全・安心を念頭に今後も対応してまいります。御理解・御協力のほどよろしくお願い申し上げます。

#### 小学部1・2組

5月19日(金)あいにくの雨でしたが、社会見学で河川環境楽園の自然発見館に行きました。職員の方からの説明を聞きながら、事前に選んだ制作をしました。木材や草花の実など、自然の素材の感触やにおいを感じながら、UVビーズストラップ、ヒノキの箸、バードコール、自然の万華鏡を完成させることができました。

クラフト活動の後は、音の出る機械やタッチペンでいろいろ な鳥の鳴き声を聞いたり、館内のカメやカエル、魚等の生き物 を間近で見たりして、自然を感じることのできる体験になりま した。



## 中学部3年1組



5月12日(金)に犬山方面へ修学旅行に行きました。初めての電車で不安はあったものの、事前に学んだことを活かし、切符を購入して無事目的の電車に乗ることができました。先頭車両に乗り、運転手さんの仕事ぶりを見学しながら犬山へ向かいました。

当日は快晴で、とても心地よい気候の中、犬山城や 周辺施設をめぐりました。ボランティアガイドさんの 話をよく聞き、犬山の歴史や文化を隅々まで学ぶこと ができました。提灯づくり体験やお土産の購入等いろ いろな経験をし、お昼は美味しいうなぎを食べまし た。学校ではできない体験や経験をし、たくさんの学 びを修めた修学旅行となりました。

### 高等部4組

5月17日(水)に世界淡水魚園水族館アクア・トトぎふで社会見学および校外でのスクーリングを実施しました。当日は快晴で汗ばむ陽気でしたが、予定通り全員が体調を整えて参加することができました。

館内では、長良川の源流から河口に生きる魚類や両生類を見学したり、世界の森や川に生きる大きな生き物の迫力に驚いたりして、楽しく学習を進めることができました。 普段の生活では味わうことのできない雰囲気や映像・音・光等を感じながら活動をすることができました。











### 6月の予定

2日	金	引き渡し下校確認訓練
6日	火	歯科検診①12:45~
7日	水	専門家支援(理学療法士、言語聴覚士)
9日	金	中2・3年2組社会見学
13日	火	歯科検診②12:45~(前回欠席者)
14日	水	中間考査(高:~6/16)
15日	木	中間考査(中:~6/16)
16日	金	小4年1組校外学習 高2・3年3・4組修学旅行
19日	月	高等部校内作業実習(~23日)プレイルーム eスポーツ大会予選(~23日)
20日	火	専門家支援(作業療法士)
21日	水	専門家支援(言語聴覚士)
23日	金	eスポーツ大会閉会式練習(生徒会)5限
26日	月	中3年1組社会見学
27日	火	専門家支援(視能訓練士)
28日	水	専門家支援(言語聴覚士)
30日	金	eスポーツ大会閉会式練習(児童生徒会)5限



学校HPはこちら。 本号もカラー画像で ご覧頂けます。